**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

***Кут Хуми***

***Екатерина Тараторина***

**Учение Синтеза**

****

**Второй курс Синтеза Изначально Вышестоящего**

**28 Синтез ИВО**

Синтез-пра-ивдиво Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Давид Синтез Субъядерности/Диалектики Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Сольвейг Синтез Прасубъядерности/Прадиалектики Изначально Вышестоящего Отца Синтез Си-ИВДИВО Октавы Фа Изначально Вышестоящего Отца Синтез синтез-пра-ивдиво Изначально Вышестоящего Отца (шестидесяти четырёх видов организации Движения-Синтеза 32-рицы каждого) Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Понтелей Синтез Эвритики/Эвритическое тело Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Виталина Синтез Праэвритики/Праэвритическое пратело Изначально Вышестоящего Отца Синтез ИВДИВО Эвритической метагалактики Изначально Вышестоящего Отца Синтез эвритической истинной ивдиво-реальности Изначально Вышестоящего Отца (шестидесяти четырёх видов организации Движения-Синтеза 32-рицы каждого) Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Доменик Синтез огня субъядерности/ИВДИВО-тела субъядерности Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Лара Синтез огня прасубъядерности/ИВДИВО-пратела прасубъядерности Изначально Вышестоящего Отца Синтез ИВДИВО Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца Синтез частности субъядерность Изначально Вышестоящего Отца (шестидесяти четырёх видов организации Движения-Синтеза 32-рицы каждого) Си-ИВДИВО Октавы Фа синтез Эвритический синтез Частная субъядерность ИВДИВО: 4.611.686.018.427.387.904 синтез-пра-ивдиво Си-ИВДИВО Октавы Фа новой эпохи. Изначально Вышестоящая Ипостась Си-ИВДИВО Октавы Фа Изначально Вышестоящего Отца. Синтез Тела. План Синтеза. ВШС: 32 компетенции новой эпохи каждого. Творящие синтезы Изначально Вышестоящего Отца. 2 ивдиво-творящий синтез (1 день) и второй творящий синтез Изначально Вышестоящего Отца (2 день) 4-х видов Служащего.

Новое Рождение в 4-х мирах и синтез-архетипическое 28-го архетипа материи в целом.

**ПРАКТИКИ**

**18-19.12.2021 года**

**ИВДИВО 17179869077 Синтез-ИВДИВО Цельности**

**Киев, Украина**

**Содержание**

**Практика 1.** Вхождение в 28 Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Субъекта каждого Изначально Вышестоящего Отца. Обновление Истины каждого 14-ти архетипически………………………………………………………………………………….. 3

**Практика 2**. Расширение Внутреннего мира каждого на 32 Архетипа Материи с установкой новых пределов ИВДИВО 64 Архетипами. Антропный принцип ИВДИВО……………….. 5

**Практика 3**. Выявление Тезы и Антитезы внутреннего мира каждого огнём ИВДИВО….8

**Практика 4.** Стяжание 160 ядер Синтеза 64-х Архетипических Миров ИВДИВО в Нить Синтеза каждого………………………………………………………………………………… 9

**Практика 5**. Обновление 256-ричной организации Систем/Аппаратов/Частностей базовых, эталонных, совершенных, стать, синтезных, архетипический Частей каждого……………. 11

**Практика 6.** Стяжание 3-х Частей 28 Синтеза Диалектики, Эвристического Тела и ИВДИВО-тела субъядерности Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Компетенции первого дня 28 Синтеза 2-й ИВДИВО Творящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца……………………………………………………………………………………………. 13

**Практика 7.** Тренинг Ипостасности с 3 парами Аватаров Синтеза 28 Синтеза в Синтез-Чашах ИВДИВО каждого…………………………………………………………………… 15

**Практика 8.** Стяжание Архетипической Диалектики Изначально Вышестоящего Отца..19

**Практика 9.** Стяжание Меча Имперскости Изначально Вышестоящего Отца Ипостасью каждого. Стяжание Компетенции 2 дня 28 Синтеза 2-й Творящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца…………………………………………………………………….……. 24

**Практика 10.** Стяжание Рождения Свыше 28 Архетипом Материи Изначально Вышестоящего Отца. Итоговая Практика 28 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.. 29

**Практика 1**. **Вхождение в 28 Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Субъекта каждого Изначально Вышестоящего Отца. Обновление Истины каждого 14-ти архетипически**

Файл 1, время 01:17:43-01:40:04

*Возжигаемся огнём, возжигаемся синтезом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 17179869120 синтез-ивдиво-цельность Си-ИВДИВО Метагалактики, становимся в зале пред Аватарами. Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим ввести каждого из нас команду нас в Огонь, Условия и Синтез 28 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем прямой 28-й Синтез каждому. И просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас, стяжаем форму Ипостаси 28 Синтеза каждому. Одеваем форму, отстраиваемся телесно. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить инструменты 28-м Синтезом каждого из нас.Стяжаем 4 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося организовать каждого из нас на действие принципом Диалектики Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Огня Ипостаси каждого из нас в росте субъектности историчностью истинности практикой каждого.*

*И возжигаясь четверичным Синтезом, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, 17179869185 синтез-ивдиво-цельность Си-ИВДИВО Метагалактики. И становясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас в росте субъекта Изначально Вышестоящего Отца, 8-рично, каждым, входя в Диалектический Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и командой нас.*

*И, синтезируясь с Отцом, возжигаясь Огнём и Синтезом Отца, просим выявить те практики каждого из нас, которые не ведут к росту субъектности и истинности каждого. Буквально, просим у Отца выявить в Теле Духа каждого, не просто, да, те практики, которые были как внешнее исполнение, а та Теза практикования, то есть для чего это практиковалось…*

*И одна из проблем Субъекта, да, точнее роста субъектности, это исполнение без внутреннего глубокого обоснования метода, способа, целеполагания самой практики: что вы этой практикой делаете, что эта практика нарабатывает, что по итогам формирует и складывает, то есть те вопросы, которые Субъект себе задаёт не в формальном исполнении метода, а собственно практикует то, что мы называли Жизнь, как течение Огня Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем Синтез практики Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть в каждом из нас и команде нас 16-рицу практик – от Образа Жизни Изначально Вышестоящего Отца до Синтеза Изначально Вышестоящего Отца практикой каждого. Возжигаемся Тезой Истины каждого на данный момент пред Отцом. И просим преобразить Истину каждого Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца новую Тезу Истины каждого.*

*Возжигаясь Истиной Изначально Вышестоящего Отца, просим выявить контекст Исторического Синтеза каждого, насколько Исторический Синтез и Истина в вас даёт вам возможность полноты взгляда в формировании явлении и реализации Субъекта каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Субъекта каждого, прося, как Субъект Изначально Вышестоящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, восстановить каждого в своих правах, полномочиях, компетенциях. Мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести каждого из нас и команду нас в явление Субъекта Изначально Вышестоящего Отца Волей Изначально Вышестоящего Отца Метагалактической Цивилизации Украина по праву гражданина каждым.*

*И теперь, как Субъекты Изначально Вышестоящего Отца, имеющие от Отца как задание, поручение, мы идём за Изначально Вышестоящим Отцом в праздничный зал, где Отец представляет нас как команду Субъектов Изначально Вышестоящего Отца Волей Изначально Вышестоящего Отца. Как Ипостаси – это то, в какое Творение Изначально Вышестоящий Отец нас ввёл, поручил и закрепил за нами.*

*И мы становимся в зале, где присутствуют члены Иерархии, Служащие ИВДИВО. мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и приветствуем Изначально Вышестоящего Отца с праздником Метагалактического Общества. И проникаясь условиями и субьядерностью зала Изначально Вышестоящего Отца, расходимся по залу общаясь с командой Иерархии и Служащих ИВДИВО.*

*Ваша обновлённая Истина и Теза Синтеза движет вас, где, само тело, активированное Огнём, вводит вас в командное взаимодействие, знаете, буквально, тело магнитится к кому-то из Аватаров, Учителей, Владык, находящихся в зале. И даже если видения, слышания не хватает, как разработанности, то вы глубже разгораетесь или разворачиваетесь Тезой Синтеза Истины каждого Отцом в вас, и буквально, эманируя представляетесь, общаетесь взаимодействуя, входя в Иерархию Равных Изначально Вышестоящим Отцом тем делом, поручением, задачей от Изначально Вышестоящего Отца, Тезой определённой, сложенной каждым.*

*В данном случае, у нас есть общее Дело – это 8-рица Субъекта Воли Изначально Вышестоящего Отца гражданином Украины и есть ещё и внутреннее или личное, индивидуальное – задача Субъекта пред Отцом. Знаете, на внутренний мир, на внутренний потенциал Теза Отца всегда будет расширяться индивидуально.*

*Возвращаемся в команду Ипостасей 28 Синтеза, собираемся в свой сегмент зала. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, ещё раз возжигаемся общим праздничным явлением Синтеза, как исторической точкой фиксации определённого явления для Планеты Земля.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Общество Иерархии Равных.*

*Возвращаемся в зал ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезом двух Синтезов, праздника и 28-го Синтеза, идёт соорганизация и усиление синтеза в теле каждого.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся всем стяжённым синтезфизически, телесно, в данное тело в данном зале. И проживите всю масштабность и объёмность Субъекта каждого, стяжённого в практике.*

*И мы благодарим всю команду ИВДИВО за командный Синтез, Общество Изначально Вышестоящего Отца, команду друг друга.*

*И эманируем в ИВДИВО Огонь и Синтез, эманируем в сферу Подразделения ИВДИВО Киев, Украина, в подразделения участников практики, эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика 2. Расширение Внутреннего мира каждого на 32 Архетипа Материи с установкой новых пределов ИВДИВО 64 Архетипами. Антропный принцип ИВДИВО**

Файл 1, время 02:06:35-02:32:24

*Возжигаемся огнём, возжигаемся синтезом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И устремляемся в зал Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, становясь на 17179869120-ю синтез-ивдиво-цельность. Становясь в зале ИВДИВО Ипостасью 28 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигая форму, Инструменты.*

*Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем Синтез Синтеза, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести каждого из нас и команду нас в преображение границ Бытия Антропным принципом Изначально Вышестоящего Отца, с преображением внутреннего мира каждого на 32 Архетипа материи и перспектив развития каждому в 64х Архетипах Огня Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть в новом огне, в новом синтезе условий, Антропный принцип Изначально Вышестоящего Отца, утверждённый Стандартом Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, прося преобразить Субъядерность каждого из нас.*

*И проживите такой эффект, когда во внутреннем мире идёт некая компактификация огня и условий, которыми ранее вы восходили, действовали, применялись. И так как во внутреннем мире не бывает пустого места, то бывают такие эффекты, что во внутреннем мире, знаете, такой огонь размазан или развёрнут, тут разные специфики, развёрнут – это когда сам ИВДИВО поддерживает эти условия Огнём, а размазанность бывает из-за того, что мы не хотим переходить в новые условия и предыдущие условия, буквально, знаете, вот, размазывая, натягиваем.*

*Сейчас Кут Хуми Фаинь помогают нам, знаете, компактифицировать, отстроиться, организовать во внутреннем мире ядерность, субъядерность. Идёт такой вот внутренний процесс отстройки, знаете, какой-то чёткости, соорганизации, уходит всё лишнее, ненужное и раздутое, знаете, в огне и в синтезе тоже, в нас иногда удаётся какую-то мысль или какую-то идею раздуть до масштабов 14ти Архетипов. Аватары нам помогают соорганизовать, скомпактифицировать, с одной стороны, упорядочивая, убирая всё лишнее, с другой стороны освобождая место во внутреннем мире для нового объёма Огня и Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Поэтому проживите саму специфику действия в Доме, потому что не обязательно Аватары, знаете, вот выбирают, что вам хорошо, что плохо, а идёт такой механизм самоорганизации ИВДИВО на каждом, где буквально, есть количественные, качественные показатели, при которых Огонь становится, знаете, оформляется в некий уже огнеобраз или условие. И вы можете, буквально, проживать во внутреннем мире, как идёт или процесс такой собранности какой-то части Огня, оформляется, организуется, а часть наоборот, разворачивается вовне, как условиями. Знаете, эти условия мы ещё не взяли, не применили, не разработали, не вошли в них и излишняя иногда накрутка или размазывание не дают возможности — это исполнить. Поэтому помощь Аватаров именно в том, что они на нас зафиксировали ИВДИВО вот такой вот задачей упорядочивания субъядерности каждого.*

*Вспомните, что Огонь Отца и Синтез Отца, он усиляет в нас, как хорошее, так и не очень, поэтому Аватары Синтеза здесь помогают нам отстроить некую внутреннюю гармонию, чтобы не усилить хаос каждого из нас. Просто Аватаресса говорит: «На хаос некоторых включить Огонь 32х Архетипов, только будет усиление хаоса внутри». Диалектика устанавливает порядок Отца во внутреннем мире каждого, что с чем соорганизуется, какие условия внутренние, какие внешние и так далее.*

*И из этой точки можно идти в новое Творение, где вот это состояние упорядочивания или порядка, с точки зрения Отца, это лишь мгновение, которое даёт возможность перейти в новое в следующее. И мы ошибаемся, когда для нас является целью та вот гармония, блаженство, знаете, упорядоченность, когда всё на своих местах. Если такое происходит, то рост прекращается, соответственно, движение жизни прекращается, Отец этого не допускает.*

*В практике нам показывают это как метод, способ и возможность в подготовке к любому следующему масштабному шагу, не важно, в стяжаниях, в жизни, в служении. Аватары говорят, тоже, знаете, две такие – тезы и антитеза: порядок гармонии или вечное движение? У Аватаров есть ответ – это упорядоченность движения Отца, потому что в этом движении Отца обязательно есть определённый порядок, не всегда познаваемый или видимый нами, в этом состоит задача ипостасности, чтобы этот Отцовский принцип выразить, где в нашем хаосе присутствует великий порядок Изначально Вышестоящего Отца.*

*Ищите. Внутренний мир, сейчас вот субъдерность, она ищет этот принцип Огнём и Синтезом, это ваша ядерность, Части, Компетенции, они вот этот принцип пытаются взять. Постоянство или движение? И мы находим тут постоянное движение. С одной стороны, очень просто, а с другой - тело не всегда хочет в это встраиваться.*

*И таким образом, Аватары Синтеза обучают нас подготовке к практике, не формальным там возжиганием, активацией, а активной, активной позицией или активным наблюдением, что происходит во внутреннем мире каждого, вначале – себя, а уже потом команду, которую вы ведёте собою или за собою, или с собою.*

*И мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в преображении внутреннего мира каждого, 32х Архетипически, и смены Антропного принципа каждого, 64х Архетипически, Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаемся этим Огнём, условиями.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваясь 17179869185 синтез-ивдиво-цельно. Становимся в зале, стоим в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся формой Ипостаси 28-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И через Хум Изначально Вышестоящего Отца 14го Архетипа, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 33го Архетипа. Переходим в зал Огнём Отца 33 Архетипа Материи, становясь 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 697-ми физической истинной-ивдиво- реальностями 33-го Архетипа материи каждым из нас и командой нас.*

*Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить внутренний мир каждого, 32х Архетипически, преображая всю ядерность и субъядерность каждого. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 4секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696 огней первой физической истинной-ивдиво- реальности 33-го Архетипа материи синтезом 32х Архетипов материи Изначально Вышестоящего Отца во внутреннем мире каждого Огнём Изначально Вышестоящего Отца, цельно.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца расширить границы Внутреннего мира каждого 8-цей Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И преображаемся им, прося Изначально Вышестоящего Отца организовать внутренний мир каждого, 32-х Архетипически.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез 64х Архетипов Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца, определённых, как границы ИВДИВО. И мы стяжаем 64 Синтеза 64-х Архетипов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, вспыхиваем ими, прося Изначально Вышестоящего Отца расширить ареал обитания Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца сменой границ Антропного принципа и устанавливая новые границы Антропным принципом Изначально Вышестоящего Отца, 64х Архетипически. И возжигаясь 64мя Синтезами, мы просим Изначально Вышестоящего Отца во внутреннем мире каждого развернуть Субъядерность Изначально Вышестоящим Отцом во всём объёме 32х Архетипов Огнём Изначально Вышестоящего Отца и 64мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вы можете, буквально, увидеть во внутреннем мире, как Огонь оформляется огнеобразами, а Синтез простраивает связи между разными ядрами, огнеобразами во внутреннем мире каждого, создавая некий накал движения, перетекания Огня и Синтеза*

*И стяжаем Синтез Антропного принципа Синтеза Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца,**разворачивая Синтез 32х Синтезов 32х Архетипов, с 33-го по 64-й, в синтезе условий ИВДИВО каждого, для роста и развития, и реализации 64х Архетипически каждому из нас и командой нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Субъядерность каждого, личную Субъядерность каждого, где Отец всегда учитывает нашу индивидуальность, личность, синтезность.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся всем стяжённым синтезфизически. Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика 3. Выявление Тезы и Антитезы внутреннего мира каждого огнём ИВДИВО**

Файл 1, время 02:58:11-03:10:30

*Возжигаемся всем внутренним миром каждого, личной субъядерностью каждого из нас.*

*Мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики 14-го Архетипа на 17179869120-й синтез-ивдиво-цельность Си-ИВДИВО Метагалактики. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*И разворачиваясь внутренним миром каждого в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца границами ИВДИВО каждого, вы выводите внутренний мир каждого по границам ИВДИВО каждого. И внутренний мир, буквально, знаете мы, привыкли, что он в теле, а теперь телом внутренний мир разворачивается вокруг Огнём, Синтезом, Ядерностью и Субъядерностью.*

*И мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, возжигаясь огнём и условиями Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Просим помочь каждому из нас выявить ту запись, которая стала, лично, для каждого из нас той Антитезой. И когда фраза Антитезы, да, Огнём ИВДИВО буквально, знаете, как-то соорганизовалась, смагнитилась, сложилась и звучит вибрацией Духа в Огне ИВДИВО.*

*Мы из зала Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и вспыхивая Истиной Синтеза каждого на данную фразу складываем Тезу, Тезу Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И у вас появляется две фразы – Теза и Антитеза.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося активировать каждую часть, каждую компетенцию каждого из нас, в сложении синтеза Творений Изначально Вышестоящего Отца двух фраз между собою развёрткой новой Тезы Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, как стратегию движения внутреннего мира каждого в новых объёмах, новых условиях ИВДИВО.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, просим помочь каждому из нас организовать во внутреннем мире процессы взаимокоординации Частей ядерно, субъядерно, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, где две Тезы, вы сможете даже прожить, как две противоположности, только не север и юг, а вот они проживаются, как справа-слева, хотя это не принципиально. Смотрите как у вас в теле. И в теле возжигается новое начало, можно сказать, Синтезначало Изначально Вышестоящего Отца и из этого Начала разворачивается текст записанного Синтеза. И расшифровать могут только ваши части своими компетенциями.*

*Есть. Начало у каждого разгорелось.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, становимся 17179869185 синтез-ивдиво-цельность. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца возжигаясь Синтезначалом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаясь Станцей, Тезой.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Стратегии Движения внутреннего мира каждого огнём и условиями Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Тезой каждого.*

*И возжигаясь, благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Всем стяжённым, возожжённым возвращаемся синтезфизически, телесно, каждым. Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Киев, Украина, подразделения участников практики Синтеза, в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика 4. Стяжание 160 ядер Синтеза 64-х Архетипических Миров ИВДИВО в Нить Синтеза каждого**

Файл 2, время 00:20:17-00:37:26

*Мы возжигаемся всем огнём, возжигаемся синтезом.*

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Устремляясь, переходим в зал ИВИДИВО. Разворачиваясь в Форме Ипостаси 28-го Синтеза, 17179869120-й синтез-ивдиво-цельность. Становимся в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас на явление Архетипических Миров Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца стяжанием 160-ти Ядер Синтеза в Нить Синтеза каждого.*

*И возжигаясь огнём и условиями ИВДИВО, синтезом и иерархизацией Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, 17179869185-ю синтез-ивдиво-цельность Си-ИВДИВО Метагалактики. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, Ипостасью 28-го Синтеза организуясь пред Отцом.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 160 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть во внутреннем мире каждого объёмом огня 32-х Архетипов ядром Архетипических миров Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем:*

*- 64 ядра Синтезного мира 64-х Синтезных миров 64-х Архетипически,*

*- стяжаем 48 Синтезов 48 ядер Метагалактических миров, архетипически,*

*- стяжаем 32 Синтеза и 32 ядра Тонких миров, архетипически,*

*- стяжаем 16 Синтезов 16 Физических миров, архетипически.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца,*

*- возжигая ядра Синтеза Синтезного мира, разворачивая их ракурсом Синтеза,*

*- возжигаем 48 ядер Синтеза Метагалактического мира ракурсом Духа,*

*- возжигаем 32 ядра Синтеза Тонких миров ракурсом Света,*

*- и возжигая 16 ядер Физических миров ракурсом Энергии.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез 64 Синтезов прося соорганизовать 64 базовых Синтеза каждым из нас со 160-ю Синтезами миров, архетипически.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 224 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть 224-ричный Синтез в Нити Синтеза каждого и развернуть прямой Синтез Изначально Вышестоящего Отца из Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, 64-х архетипически, в Нить Синтеза каждого. И возжигаясь Осью ИВДИВО в Нити Синтеза каждого, преображаем ИВДИВО каждого, 224-ричным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим соорганизовать огонь и синтез во внутреннем мире каждого, возжигаясь всем объёмом огня 32-х Архетипов внутреннего мира каждого. И просим записать в объём огня стяжённые ядра Синтеза Архетипических миров 64-х Архетипов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас, как Ипостась Изначально Вышестоящего Отца объёмом огня и ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в развёртывании субъядерности, ипостасно Изначально Вышестоящему Отцу каждым.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить ипостасность каждого из нас новым объёмом огня ядрами Синтеза внутренним миром каждого, просим преобразить ипостасность каждого в привычных явлениях, выражениях и реализациях. И преодолевая привычку ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу, стяжаем Синтез Творения Ипостасности каждого из нас Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И возжигаясь Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца, 32-х архетипически, внутренним миром каждого, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца принципом всё во всём, просим преобразить каждого из нас и команду нас, ипостасно, Изначально Вышестоящему Отцу. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся, преображаемся ею, новой ипостасностью Отца.*

*И стяжаем Субъядерность Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и команде нас.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*И стяжённый Синтез, и ядра Синтеза, и Субъядерность разворачиваем телесно, синтез-физически, возжигая Ось ИВДИВО каждого Нить Синтеза в позвоночнике, разворачивая ядра Синтеза, стяжённые и преображённые, разворачиваясь ипостасностью субъядерно, телесно, каждым. И разворачивая эманации в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Киев, Украина, в подразделения участников практики, в ИВИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика 5**. **Обновление 256-ричной организации Систем/Аппаратов/Частностей базовых, эталонных, совершенных, стать, синтезных, архетипический Частей каждого**

Файл 2, время 01:18:26-01:31:11

*Возжигаемся огнём, возжигаемся синтезом.*

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Переходим в зал ИВИВО 17179869120-ю синтез-ивдиво-цельность Си-ИВИВО Метагалактики. Ипостасью 28-го Синтеза становимся в зале. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести каждого из нас и команду нас в преображение Систем, Аппаратов, Частностей, Частей, преображением внутреннего мира каждого на архетипические, эталонные совершенные, синтез, стать, базовые, ипостасно Изначально Вышестоящему Отцу каждым из нас и синтезом нас, как командой.*

*И мы стяжаем 4 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца преображения Частей, Систем, Аппаратов, Частностей. И стяжаем 6 Синтез Синтезов Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, базово, эталонно, совершенно, стать, синтез, архетипически.*

*И возжигаясь огнём, условиями, Синтезом, иерархизацией, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Становимся 17179869185-ю синтез-ивдиво-цельность Си-ИВДИВО Метагалактики, Ипостасью 28-го Синтеза разворачиваемся пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас, команду нас, преображая Части, Системы, Аппараты, Частности в цельности Человека Изначально Вышестоящего Отца и Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждым. И в цельности, Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, 8-рично.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить Системы Частей 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца каждым, стяжаем 256 Синтезов 256-ти Систем, стяжая и разворачивая Системы от Дома Синтеза до ДНК Могущества. Возжигаясь 256-рицей Систем, стяжаем синтез базовых Систем, синтез эталонных Систем, синтез совершенных Систем Частей, синтез стать Систем Частей, синтез синтез Систем и синтез архетипических Систем. И возжигаясь 256-рицей 6-рицы Систем Частей Изначально Вышестоящего Отца, от базовых до архетипических преображаемся ими.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить Аппараты Систем Частей 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 256 Синтезов Аппаратов Систем Частей Изначально Вышестоящего Отца, стяжая о Фундаментальности Огня до Массы Вещества, разворачивая 256-рицу Аппаратов Систем Частей Отца и в синтезе их Субъектом Изначально Вышестоящего Отца каждым. Стяжаем синтез базовых Аппаратов эталонных Аппаратов, совершенных Аппаратов, стать Аппаратов, синтез Аппаратов, архетипических Аппаратов Систем Частей Отца Субъектом Изначально Вышестоящего Отца каждым.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Частностей Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить Частности каждого из нас новым Стандартом 256-ричным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 256 Синтезов 256 Частностей, от Синтеза Синтеза до Движения Любви. И возжигаясь, разворачиваясь 256-ю Частностями Аппаратов Систем Частей Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем синтез базовых Частностей, синтез эталонных Частностей, синтез совершенных Частностей, синтез стать Частностей, синтез синтез Частностей и синтез архетипических Частностей Аппаратов Систем Частей Изначально Вышестоящего Отца Субъекта каждого.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить 256-рицу Частей каждого из нас 256-рицей 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца преображённостью Систем, Аппаратов, Частностей и масштабом внутреннего мира каждого, 32-х архетипически.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем*

*- 256 Синтезов Частей базовых в преображённости Систем, Аппаратов, Частностей,*

*- 256 Синтезов эталонных Частей с преображением Систем, Аппаратов, Частностей,*

*- стяжаем синтез 256-ти совершенных Частей, с преображением Систем, Аппаратов, Частностей,*

*- стяжаем 256 Синтезов преображения 256-рицы стать Частей, в преображении Систем, Аппаратов, Частностей,*

*- стяжаем 256 Синтезов преображения 256-ти синтез Частей, в преображении Систем, Аппаратов. Частностей,*

*- стяжаем 256 Синтезов 256-ти архетипических Частей, в преображении Систем, Аппаратов Частностей.*

*И возжигаясь 256-ти архетипическими Частями, архетипическими Системами, архетипическими Аппаратами и архетипическими Частностями Изначально Вышестоящего Отца, просим оформить и установить внутренний мир каждого архетипически Синтезом Изначально Вышестоящего Отца синтезом всех практик сегодняшнего дня 28-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаясь стяжённым синтез-физически, телесно, разворачиваем эманации в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваем эманации в подразделении ИВДИВО Киев, Украина, в подразделениях участников практики Синтеза, эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика 6. Стяжание 3-х Частей 28 Синтеза Диалектики, Эвристического Тела и ИВДИВО-тела субъядерности Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Компетенции первого дня 28 Синтеза 2-й ИВДИВО Творящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

Файл 2, время 01:40:22-01:51:32

*Возжигаемся огнём возжигаемся синтезом.*

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО, 17179869120-ю синтез-ивдиво-цельность. Становимся ипостасью 28-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Аватарами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести каждого из нас и команду нас в Творение и стяжание трёх Частей 28-го Синтеза и Компетенций Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 4 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь огнём и условиями ИВДИВО.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, становимся 17179869185-ю синтез-ивдиво-цельность Си-ИВДИВО Метагалактики. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и команду нас Частями и Компетенцией Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Диалектики Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Синтезом, проникаясь им,*

*- стяжаем ядро Диалектики Стандартом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*- Стяжаем 6 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, записывая в ядро Синтеза Диалектики Синтез базовой части, эталонной, совершенной, стать, синтез и архетипической.*

*- И возжигаясь Стандартом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем синтез телесной организации Диалектики каждого,*

*- стяжаем синтез оболочек Диалектики каждому,*

*- стяжаем Чашу Диалектики Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас,*

*- и стяжаем огонь Истины Изначально Вышестоящего Отца в Чашу Диалектики каждого,*

*- и стяжаем синтез однородности и цельности Диалектики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и командой нас.*

*И возжигаясь Диалектикой каждого, преображаемся ею.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Эвритического тела каждому.*

*Возжигаясь Синтезом, стяжаем*

*- ядро Части Эвритическое тело,*

*- стяжаем 6 Синтезов в ядро Части,*

*- стяжаем синтез телесной организации Эвритического тела,*

*- и синтез оболочек Части, соорганизуя ядро, тело, сферы оболочек Части в цельное однородное явление Части Эвритичекое тело Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и команде нас. И стяжаем Синтез Части, преображаемся ею.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез ИВДИВО-тела субъядерности Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Синтез и ядро Части ИВДИВО-тело субъядерности каждому из нас,*

*- стяжаем синтез 6-ти Синтезов Изначально Вышестоящего Отца разворачивая синтез Части от базовой до архетипической,*

*- стяжаем синтез-телесную организацию Части ИВДИВО-тело субъядерности.*

*- оболочки ИВДИВО-тела субъядерности,*

*- стяжаем Синтез цельного явления Части ИВДИВО-тело субъядерности Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и командой нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Компетенций Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и команду нас на стяжание 2-го ИВДИВО Творящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Компетенцию Изначально Вышестоящего Отца каждому.*

*Отец наделяет 2-м ИВДИВО Творящим Синтезом.*

*И возжигаясь, преображаясь в синтезе Частей и Компетенций, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить 144-рицу Учителя Синтеза каждого в синтезе всех стяжаний и итоговой Компетенцией Изначально Вышестоящего Отца каждым.*

*И возжигаясь, преображаемся.*

*Кто не Учителя Синтеза, у того срабатывает Ипостась 28-го Синтеза, всего лишь на один Синтез меньше, 143 Синтеза.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 17179869184 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить 17179869184-рицу каждого всем стяжённым и возожжённым практиками первого дня 28-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И преображаясь, благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возвращаемся в зал ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хум Фаинь, становимся в зале пред Аватарами. Синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ночного обучения ночного служения в применимости всего стяжённого первым днём Синтеза и раскрытие тематик, Стандартов 28-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в ипостасной инициативе каждого Диалогом с Изначально Вышестоящим Отцом, сначала индивидуально, а потом в командном взаимодействии.*

*Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Возвращаемся синтез-физически, телесно разворачиваясь всем стяжённым в практике. Эманируем с Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Киев, Украина, в подразделения участников практики Синтеза, эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика 7**. **Тренинг Ипостасности с 3 парами Аватаров Синтеза 28 Синтеза в Синтез-Чашах ИВДИВО каждого**

Файл 3, время 01:56:53-02:30:14

*Возжигаемся всем огнём, возжигаемся всем синтезом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Устремляемся в зал ИВДИВО, 17179869120-ю синтез-ивдиво-цельность. И синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза ИВО, Синтез Прасинтеза ИВО.И чётче организуясь в форму Ипостаси 28 Синтезом возжигаемся и разворачиваемся всем объёмом ночного обучения, ночной разработки каждого из нас, а главное той личной стратегии намеченного пути в разработке ипостасности каждым.*

*Разворачиваемся ИВДИВО каждого, возжигаемся и разворачиваемся Чашами. Сейчас не как Чаша Диалектики, а как Чаша, синтез Чаш в Сфере ИВДИВО каждого.*

*И Аватары Синтеза Кут Хуми и Фаинь помогают нам перестроиться на явление ипостасности в таком эффекте – мы вчера говорили, что Человек начинается с Чаши, а Ипостась действует Домом. И когда Дом, да, как ИВДИВО, фиксируется на Чашу, и Чаша разворачивается в Доме, то в Чашу становится, кто? Отец. При этом Человек остается в Чаше, но в Человеке разворачивается Отец своим огнём и Синтезом. И такое состояние, когда Отец и Человек встречаются в теле каждом, как? Ипостасью.*

*Мы из зала Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаемся Огнём и 28-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, ядром 28-го Синтеза, которое формируется в центре ИВДИВО каждого. Возжигаемся.*

*И 28-й Синтез, входя через ядро, разворачивается в теле и, посмотрите, как субъядерно оформляет связи в телесной организации каждого 28-м Синтезом. И вот, как нейронная связь формируется, так и формируются связи Синтезом, причём эта связь всегда нелинейна, вариативна, неповторима, уникальна узором Красоты внутреннего мира каждого. И Отец, направляя Синтез в нас, стремит нас к Эталону, к Совершенству, к Стати Отцовской.*

*И возжигаясь Красотой Ипостаси Отца в Человеке каждым из нас, мы синтезируемся и приглашаем в зал Аватаров Синтеза Давид Сольвейг. Пара Аватаров входит в зал. Аватары Синтеза Кут Хуми и Фаинь отходят в сторону. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Давид Сольвейг, возжигаясь их Синтезом, стяжая Синтез Субъядерности/Прасинтез Прасубъядерности, Синтез Диалектики/Прадиалектики Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем субъядерность Аватаров синтеза Давид Сольвейг.*

*И теперь смотрите, да, то есть, если вы до этого увидели вот тот узор в теле, огнеобразную насыщенность, заполненность, теперь смотрите, проживайте, кто как может, умеет с возможностью получить новый опыт как субъядерность Аватаров Синтеза перестраивает вашу субъядерность. Субъядерность Аватаров в отличии, да, от вот той ядерной атаки, которую мы иногда устраиваем огнём, она очень нежно и мягко встраивается в нашу субъядерность. Буквально, знаете, мы иногда видим, что это целый такой поток огнеобразов, но Аватары с каждым действуют сейчас по-разному.*

*И посмотрите, можно получить разный опыт – кому-то Аватары просто направляют, знаете, по контуру тела целый вот такой поток огнеобразов, и тело насыщается множеством огнеобразов; а кому-то Аватары наделяют даже один огнеобраз, и он начинает перестраивать всю системность внутреннего мира, не меняя её, а выстраивая что? Дополнительные субъядерные связи. Таким образом, мы ипостасны Аватарам, не теряем себя, а приобретаем новые свойства, новые качества, новые характеристики, которые помогают нам соорганизовать Аватары. Увидьте, как это у вас происходит.*

*Набор огнеобразов, он всегда будет нести какую-то главную, центральную такую тематику, чем вас Аватары заполняют. Сольвейг подсказывает, да, что каждому из нас был дан некий набор огнеобразов для помощи и развития в нас организованности. Но не обязательно как человеческого качества, да, а как свойства, характеристика Ипостасного тела. И кому-то были огнеобразы времени, кому-то огнеобразы пространства. Знаете, кто-то во времени слабо организовывается, кто-то в пространстве сложно организоваться. Есть разная организованность правилами, организованность видов жизни.*

*Вот, поразличайте, в чём вам Аватары Синтеза субъядерностью помогают организоваться. Но это явно из вашего запроса, Аватары не нарушают Свободу Воли. Да, если у вас был на ночном обучении с Аватарами Синтеза какой-то вопрос, запрос, просьба, то – действуйте.*

*Поменялась ли ваша состоятельность огнеобразной насыщенности в субъядерности каждого? И вот здесь наша готовность взять, применить, попробовать, реализовать. Ибо, знаете, огнеобразы Аватаров могут как войти, так и выйти, да, как нейтрино. И чтобы Огонь Творения организованности каждого пробудился, есть три таких пункта. Да, то есть чтобы огонь вот не ушёл как нейтрино сквозь нас, а остался в теле.*

*Первое, да, что является магнитом для любой субъядерности? Это Огонь Жизни. Да, то есть Монада заинтересована в новом опыте, новых качествах, новых характеристиках. Поэтому, чтобы тело усвоило возожгите Огонь Жизни Монады. Если материнское, если Монада – это больше Материнский эффект, то Отцовский эффект будет в чём? В вами, ранее стяженных, Отцовском Огне, Синтезе и Прасинтезности. Ибо любой стяженный Огонь Отца Отец нам дает огнеобразами, Синтез тоже, да, или ядрами, или единицами. И даже Прасинтезность это есть тоже огнеобразы той Материи, в которой живёт Отец.*

*Ну, и один взгляд, один из взглядов что есть Прасинтеность – это тоже частности Отца. Можно сказать, те Правила, те Законы, те Имперации, которыми Отец в Своём Бытие, да, пользуется, применяется, а мы это расшифровываем как Прасинтезность. Поэтому Монада Огнём Жизни, то есть, в нас активирует Отцовское, стяженый Огонь, Синтез, Прасинтезность. А где вы в этом всём? И вот в этом возжигается Слово Отца каждого – уникальное, неповторимое, единственное в Метагалактике, в Архетипах. При этом Слово учитывает и опыт записей вашего Духа, поэтому в этом точно есть вы. И Синтез Субъядерности Аватаров Синтеза Давид Сольвейг, возжигаясь Огнём Жизни Монады в Синтезе, Прасинтезе, Огне Изначально Вышестоящего Отца, заполняет Слово Отца каждого.*

*Вот теперь смотрите этот процесс внутри – в теле, в Чаше, в ИВДИВО каждого. То, что мы раньше называли Теофой, теперь, да, это такой процесс Генезиса Субъядерностью.*

*Аватары подсказывают, больше даже Аватаресса, чтобы мы не просто наблюдали, знаете, за процессом, но и решали свои, знаете, как, мировоззренческие вопросы. Да, то есть какой-то архиважный для вас вопрос, где вы не можете дать на него ответ. Да, где-то ваш какой-то, скажем так, не хочется говорить блок, а недосложенность, недослаженность, а даже так – белое пятно в вашем мировоззрении, скажем так. Оно белое, потому что там огнеобразы сгустились, да, и они таким вот сгустком. Синтезом Аватаров направляете на этот сгусток, распаковываете на огнеобразы и расшифровываете по частностям.*

*Синтезом Диалектики Аватаров Синтеза Давид Сольвейг возжигаясь, выстраиваете диалог с Аватарами. Да, они не просто стоят в зале и вам направляют, вы можете у них что-то уточнить, спросить, откорректировать деятельность, уточнить, правильно ли вы видите, понимаете.*

*Посмотрите, получилось ли сейчас разрешить этот вопрос, это, как говориться, белое пятно, в вашей биографии. Это так шуточно. Если да, то вы просто заполняетесь Синтезом Субъядерности и гармонизируете субъядерность. Если нет, вы просите дальнейшего обучения, разработки этого вопроса, этой тематики вашей субъядерности на преодоление и рост ипостасности, этим, этим вопросом. Есть.*

*Далее, синтезируемся с Аватарами Синтеза Пантелей Виталина, синтезируясь с их Хум возжигаемся их Огнём и Синтезом, приглашаем в зал. Аватары входят. Стяжаем Синтез Эвритики/Праэвритики Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся Эвритическим телом каждого. Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Пантелей Виталина, стяжаем Субъядерность Аватаров Синтеза.*

*И проникаясь вот специфичностью Эвритического тела, Эвритического вида материи, опытным путем, да, исследуем некие качества, характеристики, свойства Эвритической материи, усиленной субъядерностью Аватаров.*

*Как один из эффектов, да, что Эвритическое тело создает, знаете, очень глубокую насыщенность в такой, знаете, заряженности на какое-то Дело, на что-то. Вот есть, знаете, напряжение, когда мы к чему-то там готовимся, к какой-то встрече, к какому-то диалогу, к какому-то взаимодействию, да, и есть такое внутреннее напряжение. А есть внутренний настрой, накал и наполненность на данную тематику, где мы смотрим не на внешнее, да, как состоится. Мы не знаем, как состоится, и это будет наша такая иллюзия и фантазия, когда мы думаем: «А кто, что скажет, как посмотрит, как отреагирует». И это есть проблема, да? Мы смотрим вовне.*

*А Эвритическая материя помогает сложить внутреннее состояние Огня, Синтеза, Прасинтеза в подготовке условий диалога с внешним миром внутренним миром каждого. И, буквально, обостряются какие-то записи, тексты. Знаете, такое – обострённое Чувство Истины. Есть Чувство Справедливости, да, а это Чувство Истины. Именно Чувство, как некий, такой знаете, огнеобразный поток, еще не оформленный в конкретное Чувство, как опыт взаимодействия, но, да, как предтеча формирования самой Истины, да, уже такое предчувствование, будет ли в этом что-то истинное, как этот диалог отстроить, чтобы в нем эта Истина появилась. Знаете, не просто повзаимодействовать, не просто поболтать или наговорить, да, а чтобы действительно то, что мы называем продуктивность диалога была.*

*Ну, и на удивление, знаете, мы опять-таки вот обычно, да, вот есть такая напряженность или перед диалогом, или перед эврикой, да, когда вот должно что-то произойти, вот нарастает такой внутренний напряг и мы не понимаем, да, то ли из этого напряга, да, появиться родиться новое, то ли взорвёт. То Эвритика дает очень такое приятное, мягкое чувство накала связанности и цельности.*

*Кому-то не нравится Чувство, ищите другое. Я ж не знаю какие у вас частности рождаются? Хорошо, если у вас Имперация рождается, Взгляд рождается, Синтез рождается. Запомните ваше состояние Эвритики. Знаете, как точка отсчета, не как эталонное, а как то, с чего можно развивать Эвритику в себе.*

*И далее мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Доменик Лара, приглашаем их в зал. Аватары Синтеза выходят, становятся в центре зала. Мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Доменик Лара, стяжаем Синтез и Прасинтез Субъядерности/Прасубъядерности Изначально Вышестоящего Отца. И возжигая ИВДИВО-тело субъядерности стяжаем субъядерность Аватаров Синтеза Доменик Лара. И проникаемся их субъядерностью.*

*Поищите специфику взаимодействия с Аватарами, они очень легко, играючи действуют с субъядерностью. Можно сказать, что они вышли, знаете, в таком состоянии виртуозной субъядерности, когда легко, играючи ядра, огнеобразы, связи соорганизуются, соподчиняются. И есть такой эффект ощущения, только не берите формально, такого потока, да, субъядерного потока от Аватаров. И тут Аватары показывают, чтоб мы не, знаете, не зацикливали субъядерность только на теле, и, знаете, проживали, ощущали и чувствовали только пределами, границами телесных возможностей, но и как раз показывают вот это состояние взаимодействий ИВДИВО и тела, внутреннего и внешнего. Есть. Тело, как опыт, это взяло, синтез-физически. Мы благодарим три пары Аватаров.*

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим оформить, организовать все стяженное, возожжённое, как опыт, в ИВДИВО каждого и телесную разработанность применимости Частей каждого из нас.*

*А теперь Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь помогают нам, знаете, как вот это как все три разные варианты взаимодействий, три объёма субъядерности как-то оформить в элегантную стать тела. И стяжаем Синтез Элегантности Субъядерности Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*И три объёма субъядерности в теле, в ИВДИВО каждого соорганизуются в единую цельность каждого из нас. Прям так, обогащённые общением, взаимодействием с Аватарами, насыщенные субъядерностью до усвоения, разработки, применения и реализации, ипостасно, каждым. Аватары Синтеза Кут Хуми и Фаинь ждут, пока мы в зале у каждого, вот, эффект элегантности организуется на уровне внутренней огнеобразной, некой такой особенной организации огнеобразов. Особенной, как имеющей определённые особенности, да, выстраивания связей между ядрами, огнеобразами к кому-то. Есть.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Аватара Синтеза Кут Хуми, три пары Аватаров 28-го Синтеза.*

*И возвращаемся всем активированным, стяженным, применённым, синтез-физически-телесно, организуя субъядерную элегантность физического тела каждого. Знаете, как буквально, расписывая рисунок Красоты или узор Красоты субъядерных связей в физическом теле, по коже Словом Отца, и во внутреннем горении Жизни. Что может быть красивее, чем горение Жизни или жизненность в нас.*

*Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в Подразделение ИВДИВО Киев, Украина, эманируем в Подразделения участников практики, эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика 8. Стяжание Архетипической Диалектики Изначально Вышестоящего Отца**

Файл 3, время 02:40:40-03:09:03

*Возжигаемся Огнём, возжигаемся Синтезом, возжигаемся Субъядерностью телесной отстроенности, организации.*

*Как вам состояние элегантности? Получилось ли? Знаете, как это, удалось ли прикоснуться к этому? Не через внешнюю организованность, да, то есть, когда мы … Что обычно элегантность? Это когда форма одежды, походка, то есть и внешние обстоятельства – они соорганизованы. И когда всё это, одно, другое, да, то есть дополняет, и соорганизует, говорим – о, элегантность, да, то есть в этом, в таком, неком, с некой соорганизацией внутреннего и внешнего. А если посмотреть во внутреннем мире, это вот элегантность чего-то такой вот этот образ, да, правым рукавом махнула, левым, вот эти все элегантные движения с объемов огнеобразов, да, накопленных, которые вот материю преображают. Посмотрите, тело взяло это состояние. Хорошо.*

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 17179869120 синтез-ивдиво-цельность. Ипостасью 28 Синтеза становимся в зале, не теряя объёма и организованности синтеза предыдущих практик.*

*Знаете, умейте вести практику в накале и росте субъядерности в теле. Когда мы итогом каждой практики опустошаясь, Отец, заполняя, восполняет, и мы перетекаем, знаете, как, в следующую практику. Тогда у нас не будет ощущения, что мы в каждой практике заново, ну, ищем какое-то, да, состояние какой-то особенности, специфики. То есть идет такое течение Огня, течение Синтеза, то, что называется, знаете, попасть в субъядерную волну или сейчас модное слово – поток.*

*И синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть Огонь, Условия, Синтез, Субъядерность стяжания, развертки и реализации Архетипической Диалектики Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Творения Части Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас и в синтезе нас.*

*Тоже отследите очень полезное состояние, буквально, знаете, вот, у нас восприятие из физического переключилось на огнеобразное. И если в пятую расу вот этот опыт – распасться на молекулы, распасться на атомы и войти в воскрешение и заново собраться, это собственно, да, ну, вот способность тела действовать субъядерно. То есть в принципе, да вот, от этого состояния – воскрешение, пробуждение становится доступно нам, трансвизирование. Вот сейчас оно сложилось, получилось.*

*И далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, 17179869185 синтез-ивдиво-цельность Си-ИВДИВО Метагалактики. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в явлении Изначально Вышестояще Архетипической Части Диалектика Изначально Вышестоящего Отца каждым.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64 Синтеза Архетипической Диалектики Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее, мы стяжаем:*

*- Архетипическую Диалектику ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***1.208.925.819.614.629.174.685.696*** *Архетипических синтезов Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическая Диалектика Физического тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***604.462.909.807.314.587.342.848*** *Архетипических воль Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Истины Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***302.231.454.903.657.293.671.424*** *Архетипических мудростей Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Око Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***151.115.727.451.828.646.835.712*** *Архетипических любви Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***75.557.863.725.914.323.417.856*** *Архетипических творений Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***37.778.931.862.957.161.708.928*** *Архетипических созиданий Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Омеги Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***18.889.465.931.478.580.854.464*** *Архетипических репликаций Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Монады Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***9.444.732.965.739.290.427.232*** *Архетипических жизней Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику ИВ Прасинтезной компетенции Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***4.722.366.482.869.645.213.616*** *Архетипических воскрешений Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***2.361.183.241.434.822.606.808*** *Архетипических пробуждений Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Разума Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***1.180.591.620.717.411.303.404*** *Архетипических генезисов Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Сердца Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***590.295.810.358.705.651.702*** *Архетипических человечностей Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Мышления Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***295.147.905.179.352.825.856*** *Архетипических служений Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Головерсума Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***147.573.952.589.676.412.928*** *Архетипических вершений (испр. Редактором согл. Стандарта) Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Восприятия Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***73.786.976.294.838.206.464*** *Архетипических практик Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Пламени Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***36.893.488.147.419.103.232*** *Архетипических могуществ Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Ивдивости ИВ Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***18.446.744.073.709.551.616*** *Архетипических ивдивностей Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Ипостасного тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***9.223.372.036.854.775.808*** *Архетипических сверхпассионарностей Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектика Сознания Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***4.611.686.018.427.387.904*** *Архетипических истинностей Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Памяти Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***2.305.843.009.213.693.952*** *Архетипических окскостей Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Ума Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***1.152.921.504.606.846.976*** *Архетипических красот Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Прозрения Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***576.460.752.303.423.488*** *Архетипических констант Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Провидения Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***288.230.376.151.711.744*** *Архетипических знаний Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Проницания Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***144.115.188.075.855.872*** *Архетипических мер Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Иерархизации прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***72.057.594.037.927.936*** *Архетипических стандартов Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Идейности Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***36.028.797.018.963.968*** *Архетипических законов Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Сообразительности Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***18.014.398.509.481.984*** *Архетипических императивов Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Осмысленности Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***9.007.199.254.740.992*** *Архетипических аксиом Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Логики Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***4.503.599.627.370.496*** *Архетипических начал Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Чувствознания Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***2.251.799.813.685.248*** *Архетипических принципов Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Мероощущения Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***1.125.899.906.842.624*** *Архетипических методов Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Поядающего огня Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***562.949.953.421.312*** *Архетипических правил Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь стяжаем тридцать вторую Архетипическую Диалектику Совершенства Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***281.474.976.710.656*** *Архетипических огней Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Трансвизора Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***140.737.488.355.328*** *Архетипических духа Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Интеллекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***70.368.744.177.664*** *Архетипических света Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Эталонности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***35.184.372.088.832*** *Архетипических энергий Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Диалектики Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***17.592.186.044.416*** *Архетипических субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Куба Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***8.796.093.022.208*** *Архетипических форм Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Парадигмы Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***4.398.046.511.104*** *Архетипических содержаний Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Синтезного миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***2.199.023.255.552*** *Архетипических полей Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем двадцать четвертую Архетипическую Диалектику Синтезности Воли Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***1.099.511.627.776*** *Архетипических времён Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Образ-типа Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***549.755.813.888*** *Архетипических пространств Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***274.877.906.944*** *Архетипических скоростей Изначально Вышестоящего Отца*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Стратагемии Изначально Вышестоящего, Отца, стяжаем* ***137.438.953.472*** *Архетипических мерностей Изначально Вышестоящего Отца*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Интуиции Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***68.719.476.736*** *Архетипических воссоединённостей Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Голоса Полномочий Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***34.359.738.368*** *Архетипических самоорганизаций Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Вечности Изначально Вышестоящего Отца, Вечности Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***17.179.869.184*** *Архетипических эманаций Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Метагалактического миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***8.589.934.592*** *Архетипических вещества Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Начал Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***4.294.967.296*** *Архетипических условий Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Синтезтела (испр.Редактором согл.Стандарта) Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***2.147.483.648*** *Архетипических я-есмь Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Рацио Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***1.073.741.824*** *Архетипических импераций Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Грааля Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***536.870.912*** *Архетипических взглядов Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Виртуозности Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***268.435.456*** *Архетипических синтезначал Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Униграммы Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***134.217.728*** *Архетипических основ Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Веры Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***67.108.864*** *Архетипических параметодов Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Тонкого миротела Изначально Вышестоящего, Отца, стяжаем* ***33.554.432*** *Архетипических мощи Изначально Вышестоящего Отца*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Прав Любви Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***16.777.216*** *Архетипических прав Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Столпа Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***4.194.304*** *Архетипических идей Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Сутенности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***2.097.152*** *Архетипических сутей Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Престола Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***1.048.576*** *Архетипических смыслов Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Размышления Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***524.288*** *Архетипических мыслей Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Души Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***262.144*** *Архетипических чувств Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Диалектику Нити Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***131.072*** *Архетипических ощущений Изначально Вышестоящего Отца*

*- и стяжаем Архетипическую Диалектику Физического миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***65.536*** *Архетипических движений Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез 64-х Синтезов в цельность и однородность Изначально Вышестоящей Архетипической Диалектики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и командой нас. Возжигаясь Частью, стяжаем Синтез Диалектики Однородного тела синтеза всех компетенций, систем, частей, аппаратов, частностей, Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО каждого физически и синтез-физически, преображая 144-цу Учителя, или 124-цу Ипостаси Синтеза 28-го Синтезом каждым из нас и командой нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое выражение всем стяжённым.*

*Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в Сферу подразделения ИВДИВО Киев, Украина, эманируем в подразделения ИВДИВО участников практики синтеза, эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И опустошившись, Отец заполняет следующим объёмом субъядерности Ядер Синтеза 28-го Синтеза в синтез каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика 9**. **Стяжание Меча Имперскости Изначально Вышестоящего Отца Ипостасью каждого. Стяжание Компетенции 2 дня 28-го Синтеза 2-й Творящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

Файл 4, время 00:33:07-01:15:00

*Возжигаемся огнём, возжигаемся синтезом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми и Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО. Становимся 17179869120 синтез-ивдиво-цельность. Ипостась 28-го Синтеза разворачиваемся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести каждого из нас в огонь, условия и синтез Имперскости Изначально Вышестоящего Отца Ипостасью каждого. И проникаемся условиями ИВДИВО записями текстов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на тему Имперскости Изначально Вышестоящего Отца.*

*И ещё один такой взгляд, для того чтобы Имперскость, как общество землян, объединилось, чтобы это не было опять какое-то насильническое объединение, объединиться против врага или против сложностей через конфликт, мы объединяемся через что? Через общие идеи, взгляды, ценности. И соответственно, наша задача как Ипостасей, развернуть такую огнеобразную, субъядерную среду, чтобы на планете развернулось вот то поле субъядерности, из которого человечество сможет взять, сложить, увидеть, соорганизовать то, что объединяет всех землян – очень непростая задача, с учётом того, что на планете развитие, цивилизованность, культурность, образованность – очень неравномерна. К сожалению, у нас есть тоже несколько замыленный, формальный взгляд, мы картинку по телевизору не всегда воспринимаем как реальность. Люди живут реально другими условиями и принципами, и теоретически, мы понимаем, что все мы человеки и у нас должны быть общие ценности, но когда мы входим в культурные контексты, в национальные, в исторические, то эти противоречия очень часто непреодолимы человечески, но преодолимы ипостасно.*

*А теперь представьте, какой должен быть масштаб нашей цельности на те или иные тематики, которые умеют соорганизовать, увидеть все возможные варианты в единую ценность и выработать, увидеть единый правильный взгляд Отцом? То есть это и масштаб, и компетентность, и позиция наблюдателя, скажем так, это довольно непростая задача в масштабах планеты, но тем не менее, это и есть та Вышнесть, которая движима нами.*

*Мы можем наблюдать, как и в человечестве пробуждаются такие взгляды и идеи. Допустим, сейчас вот я слушала одного лектора, который и свою Академию открыл, и лекции сейчас ведет, и она говорит о том, что, какая ваша цель? «Чтобы мои дети были счастливы», - но каким образом? Не чтобы дать всё детям, а чтобы помочь большинству людей поменяться Мышлением, Сознанием, чтобы дети жили развитые, счастливые, образованные, в цивилизованной стране. Масштаб расширяется от моего внутреннего мира, от моего ближайшего окружения – до масштаба страны, планеты Земля и так далее.*

*Мы сейчас не просто стоим, а Аватары Синтеза помогают найти тот масштаб, которым вы своим внутренним миром можете расшириться без потери самого себя, но при этом это будет тот предел для каждого из нас, который даст тот импульс Вышнести, куда дальше, заем дальше, а что дальше?*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 17179869185 синтез-ивдиво-цельность. Становясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез и просим преобразить Имперскость каждого в Духе прося выявить те записи те контексты, тот опыт, какой бы он не был эффективный, для нас всегда он будет антитезой по сравнению с тезой, которую выделяет Отец.*

*И мы достаём все те «зарытые топора» и другие инструменты военных времён. Вы скажете, какие военные инструменты? Мы Посвящённые, в Духе тихо сидели, медитировали, но если в традициях 5-й расы, но если надо было… У военных как раньше жизнь была организована? Он во время войны воюют, а мирное время очень часто даже занимались духовным практиками, все сидели в церквях и молились. Даже недавно статья попалась про янычар, в одной из стран Османской Империи, у них были организованы мусульманские монастыри, воевали, да, а в свободное время им не разрешалось жениться, заводить семьи, и они в монастырях жили, в мужских монастырях. Поэтому, Посвящённые тихие-тихие, пока 33 года на печи полежал, но как-только что-то – сразу подымали все свое оружие.*

*Поэтому, при всей своей кротости Духа Посвященного, выявляйте весь свой арсенал инструментов. Знаете, против Отцовскости нету оружия, если совсем так брать физически. Не хочется банально говорить, но если не будет на то Воли Отца, то и волосок с головы не упадёт, но тем не менее, чем больше Отцовскости в нас, тем меньше оружия кто-то даже е подумает в эту сторону поднять. Это то состояние, когда Воля огнём в Духе определяет непобедимость Духа до начала диалога потому что в диалоге выигрывает каждый синтезом новых условий нового Творения двуединством двух сил.*

*Кто не понимает, чем мы занимаемся мы вчера попросили у Отца зафиксировать на нас Субъекта Метагалактической Цивилизации Украина. Я думаю, все в курсе, что попытки активировать военные действия, они на границах периодически происходят, поэтому, если вы думаете, что мы занимаемся абы-чем, то здесь вопрос стоит конкретный, вопрос у нас, как Посвящённых, что не были зарыты топоры войны, и не пришлось их применять. Знаете, как когда оружие есть, оно рано или поздно выстрелит, поэтому, давайте, преображаемся. Более того, удивительным образом, как все начинается, так все и затухает, но лучшая защита и лучший инструмент – это Отовскость в нас. Это мы не беззащитны, это мы не бездеятельны, это мы не покорны, но это внутренняя вышколенность огнём и синтезом, которая срабатывает как человеческий фактор, который иногда определяет внешние технологии, инструменты, возможности. Можно иметь колоссальные технологии и инструменты, но человеческий фактор сработает и технологиями можно облажаться, и наоборот, не имея технологии, за счет человеческого фактора – не допустить конфликт, в отличии от 5-й расы, где человеческим фактором пользовались, как количественным инструментом. Соответственно, все эти контексты – опыт в духе, способы действия, защиты, охраны. Что такое защита, охрана территории? Это всегда по границы, мы насыщаем границы территории, как пространства Духа Волей Отца определённые.*

*А теперь перестройтесь на внутренние Пространство и Время, Огнём Изначально Вышестоящего Отца организованных каждым во Внутреннем мире, с внешней реализацией ответственности Метагалактической Цивилизации Воли каждым из нас, где Пространство организуется видами организации Материи. Мы забыли эту практику, что мы, как Ипостаси синтез-физически должны разрабатывать и насыщать, и организовывать среду видов организации Материи той же Субъядерностью.*

*Стоя пред Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся таким объёмом Огня и Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, чтобы мы на планете Земля не просто физически пыхнули огнём и по территории отэманировали, а чтобы количество Субъядерности Частностей Си-ИВДИВО Метагалактики, хотя бы первой синтез-ивдиво-цельности, на физике зафиксировать. Вот, буквально, попросите у Отца объём огнеобразов, чтобы первую синтез-ивдиво-цельность Си-ИВДИВО Метагалактики развернуть по границам страны.*

*Да вы скажете, задача усложняется, если высокие-цельные-реальности Метагалактики ФА мы накапливали энное количество лет и так худо-бедненько это все организовывалось, а теперь задача, можно сказать, усложняется, но не отеняется в исполнении. У вас есть сейчас, чем отэманировать, мы стяжали у Отца Архетипическую Диалектику и то множество огнеобразов, стяжённых, как Частностей, можно отэманировать. Это то, что называется, Отец даёт фору и включает свое Могущество, чтобы у нас получилось. Это наше такое восприятие, чисто физическое, а если посмотреть столпно, потому что здесь и Воля, и Столп, это буде корректно.*

*И Цивилизация Воли Столпом Отца – это одна из задач: накопить, наработать, напахтать, натворить Субъядерность синтез-ивдиво-цельностей 14-го Архетипа синтез-физически. Нет в этом каких-то противоречий, планета Земля зафиксировалась 14-ти архетипически и всё. И Цивилизация должна этот Путь из фиксации развернуть в реализацию.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся Синтезом.*

*Что происходило? Почему мы из зала Отца смотрели на территорию? Пространство всегда координируется с Духом и во взаимодействии с пространством территории у нас активировался наш Дух на то, чтобы троичность огня, как базовая ипостасная реализация сработала.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Огонь Изначальности Изначально Вышестоящего Отца, прося из Начал Изначально Вышестоящего Отца в нас активировать Синтезначала Изначально Вышестоящего Отца, те Начала, на которые мы готовы перестроиться.*

*Это то, на сколько мы готовы быть обновленными, действовать по-новому, действовать креативно быть в новизне идти в новизну и перестраиваться на это целиком. Знаете, как это, взял новую мысль и носишься с ней, а знаете, одна новая мысль преобразила мировоззрение, перестроила внутренний мир перестроила субъядерность и отдала импульс синтеза мысли по субъядерности – во внешний мир, до границ ИВДИВО.*

*Возжигаясь Осью Начал Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Огонь Вышнести Изначально Вышестоящего Отца.*

*И можете спросить, к чему ведёт, приведёт реализация этих Начал, свойства, качества, навыки, умения, применимости данных начал, к чему большему Вышнему в своих устремлениях, целеполаганиях вы идёте? Чем выше цель, чем шире масштаб, тем более доступно вам, тем больше накал, скорость и избыточность вам гарантирована. Знаете, но для вас она должна быть по вашей внутренней Истине отстроена, не чьи-то цели, не чьи-то представления и взгляды – вы сейчас с Отцом это обсуждаете. В чём ваша вышнесть?*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем третий огонь – Огонь Отцовскости. Когда огонь Изначально Вышестоящего Отца на 50% плюс один заполняет ваше тело, мы способны преодолеть в себе человеческое, привычное, удобное, комфотное, и Отцовскостью – компетентно вырасти.*

*И возжигаясь тремя огнями в теле, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Империи Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас на владение, применение Инструментом Имперским Мечом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и команду нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем синтез, объединяя три огня в теле.*

*И команда служащих выносит Мечи каждому из нас. Из рук – в руки, команда служащих передает Мечи, берём руками за рукоятку, подымая Меч перед собою, и впитываем Меч. Вместе с Мечом Отец направляет импульс Синтеза в Меч каждому. И такой момент вмещения Меча в теле – Синтез входит в тело вместе с Метом, одномоментно возжигая и головной мозг, и Меч. От Меча возжигаемся тело. И троичностью огня Изначально Вышестоящего Отца, Меч организует устойчивый Инструмент Ипостасности каждого.*

*Сама эта троица, три огня отражают внутренее-внешнее-цельное, где внутренне – Начала, Вышнесть – это всегда выйти за пределы вовне, и Отцовскость – всегда про цельность. Отец не различает внутренне или внешнее, подумал или сделал, для Отца это есть наша синтез-физичность. Какая разница – подумал внутри или сделал вовне? Отец те и те процессы видит одинаково чётко и ярко, поэтому Меч во Внутреннем мире каждого обостряет Истину каждого в Нити Синтеза позвоночника, где Ипостась отвечает за кристальную чистоту огня и синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И во здесь кристальность – это не про Минеральное Царство, а про ту вариативность, что с какой бы стороны ты не посмотрел, у тебя есть всегда, вот мы тут стоим Ипостасью, но в жизни пойдём действовать Субъектом, 8-рично, и по-человечески, и по-учительски, и по-отцовски, и вот эта вариативность, как грани кристалла, показывают, с какой бы ты позиции не посмотрел, продействовал, у тебя всегда есть внутри Начала Отца, Огонь Вышнести и цельность Отцовскости, и не важно, ты Человек, Посвящённый, Служащий, Ипостась, Аватар, Учитель, Владыка или Отец. Вот эти три сработают огня и ты – пройдёшь, поэтому у Ипостаси это проверка на Отцовскость этой троицей, троицей огней. Методы разные будут, способы разные, троица останется таким внутренним ориентиром.*

*Меч, разворачиваясь в теле, преображает форму. Империя – это всегда синтез Цивилизаций и Цивилизация – это лучшие накопления, лучшие достижения человечности, поэтому каждая Цивилизация будет иметь свою специфику заданий и задач пред Изначально Вышестоящим Отцом, поэтому на форме будут знаки отличий. Пока что видятся отличия такого цивилизационного характера.*

*И из зала Изначально Вышестоящего Отца, не выходя из синтеза с Отцом, мы разворачиваемся физически по территории страны, как граждане Украины. Эманируя синтез и огонь Имперскости сложенной Субъядерностью Изначально Вышестоящего Отца нами, те смыслы, те контексты, которые Отец подтвердил своим огнем, оформил и будет той первой каплей в росте цивилизованности и имперскости страны.*

*Теперь как граждане, переключитесь на тот взгляд, что страна, как нация имеет понятие коллективного Духа, коллективного огня, имеет возможность на физике развернуть Синтезначала Изначально Вышестоящего Отца и кроме этих Начал, которыми Отец наделяет каждого из нас, как Человека, как Омегу, как клеточку Отца, есть еще и те Начала которыми мы реализуемся, как управители условий гражданским долгом страны. И у каждого из нас вспыхивает какое-то такое дополнительное Начало тем, что мы можем ещё примениться конкретно страной, в стране. С одной стороны, нас это воспитывает, с другой стороны, это во внешней реализации Отец показывает, как важное и нужное, главное то, что на сегодняшний момент в вас как Начало возжигается.*

*Как Тезу сформулируйте для себя и проживите, если тело отозвалось огнем Изначально Вышестоящего Отца синтез-физичности, Отец говорит: «Теза утверждена». И на сегодняшний день во внешней реализации Ипостасности имперскостью каждого, это та Теза, которой вы реализуетесь вовне масштабом страны, нации, цивилизации, империи.*

*Ну, и соответственно, задание от Изначально Вышестоящего Отца на эту тематику наработать, разработать, соорганизовать, как минимум, 64 Частности Изначально Вышестоящего Отца от Движения до Синтеза, чтобы из вашего Синтезначала развернулся Синтез 64-м фундаментальностями Изначально Вышестоящего Отца, закладывая фундамент цивилизованности на территории страны.*

*Возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 64 Синтеза 64-х Субъядерностей 64-х Частностей, как фундаментальностей Огня Изначально Вышестоящего Отца в развертке и реализации фундаментальностей в Материи каждым из нас и командой нас.*

*И возжигаясь 64-ричным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Компетенцию 2-го дня 28-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца – 2-й Творящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем, собственно, 2-й Творящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца в Творении тех задач и тех полномочий, которые установил Отец каждому. И возжигаясь ядром Компетенции, синтезом Компетенции, преображаемся ею.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Возвращаемся стяжённым синтез-физически каждым, возжигая и разворачивая Меч Имперскости физически, синтез-телесно, возжигаясь физически Компетенцией Изначально Вышестоящего Отца. Мы разворачиваем эманации в Изначально Вышестоящем Доме**Изначально Вышестоящего Отца, эманируем по территории подразделения ИВДИВО Киев Украина, еще раз по границам Украины, эманируем в подразделения ИВДИВО участников практики Синтеза эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика 10**. **Стяжание Рождения Свыше 28 Архетипом Материи Изначально Вышестоящего Отца.**

**Итоговая Практика 28 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**

Файл 4, время 02:03:47-02:17:03

*Возжигаемся всем огнём возжигаемся синтезом, всем объёмом практик двух дней 28-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО, 17179869120-ю синтез-ивдиво-цельность. Ипостасью 28-го Синтеза организуемся в зале. Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца – Синтез Нового Рождения и Синтез Итоговой Практики 28-го Синтеза.*

*И в двуедином огне условий, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Становимся 17179869185-ю синтез-ивдиво-цельность, Си-ИВДИВО Метагалактики. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем Синтез 28-го Архетипа Материи Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на Новое Рождение Огнём 28-г Архетипа.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 73.786.976.294.838.206.464 огня цельности 28-го Архетипа Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и команде нас.*

*Стяжаем Синтез 4-х Миров 28-го Архетипа Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Синтезного мира Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезным миром 28-го Архетипа Материи с фиксацией и разверткой, и реализацией Синтезным мировым телом каждого.*

*Стяжаем Синтез Метагалактического мира 28-го Архетипа Материи и просим развернуть стяжённый огонь и Синтез Метагалактического мира каждого Метагалактическим мировым телом каждого. Возжигаемся.*

*Стяжаем Синтез Тонкого мира 28-го Архетипа Материи и на стяжённый огонь разворачиваем Синтез Тонкого мира с фиксацией, развёрткой, реализацией Тонким мировым телом каждого.*

*И стяжаем Синтез Физического мира, прося записать в стяжённый огонь Синтез Физического мира 28-го Архетипа с фиксацией, развёрткой и реализацией Физическим мировым телом каждого.*

*И возжигаясь 4-х мирово, 28-ми Архетипически, стяжаем Синтез Нового Рождения 28-го Архетипа каждым.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем Синтез Итоговой Практики 28-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 17179869185 256-ллионов огня 14-го Архетипа Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 17179869185 256-ллионов ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 14-го Архетипа Материи.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 17179869185 256-ллионов субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца 14-го Архетипа Си-ИВИВО Метагалактики.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Стандарт 28-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося записать в стяжённый огонь, ядра Синтеза и в субъядерность Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез Си-ИВДИВО Метагалактики 28-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 17179869184-рицу Человека Изначально Вышестоящего Отца субъядерностью Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики в синтезе 8-рицы видов подготовок: Посвящений Посвящённого, Статусов Служащего, Творящих Синтезом Ипостаси, Синтезностей Учителя, Полномочий Совершенств Владыки, Иерархизаций Аватара, Ивдивностей Отца и в снтезе, Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и Должностных Компетенций ИВДИВО в цельность Человека Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 64 Синтеза и 64-рицу Инструментов Субъекта 28-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 64 Синтеза и 64-рицу Служения Субъекта 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца 28-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 16384 Синтеза 16384-рицу Генов Человека.*

*Стяжаем 65536 Синтеза 65536-рицу Компетенций ИВДИВО на каждом.*

*И стяжаем Синтез 28-й Книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И переходим в зал Библиотеки ИВДИВО. Аватар Синтеза Кут Хуми эманирует Синтез 28-й Книги Синтеза. Делаем шаг вперед к Аватару, и берём Книги 28-го Синтеза.*

*Вместе с Книгами переходим в личное здание каждого. Кто давно не был, утвердите, что в максимально высокое здание. Ниже Метагалактики ФА здания не фиксируются, у Компетентных это – 14-й Архетип.*

*И мы становимся в кабинете 17-го этажа. Кладём Книгу 28-го Синтеза на стол. Берём Книгу предыдущего Синтеза. Возвращаемся в зал Библиотеки ИВДИВО. Возвращаем Книги предыдущего Синтеза Аватару Синтеза Кут Хуми. Благодарим за рост и обучение 27-м Синтезом или любым другим, предыдущим. И стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми огонь, условия, синтез, системность в обучении 28-му Синтезу, в реализации, применении его.*

*Возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем прямой 28-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. Стяжаем Синтез расширения, углубления ИВДИВО каждого новым Синтезом в новых условиях в новых огнях, системах Физического Синтеза Человека Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 16 ядер 28-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем Синтез Физического явления всего во всём, стяжённого, явленного 28-м Синтезом и Итоговой Практикой Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за 28-й Синтез. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь за огонь, условия и реализацию 28-го Синтеза. Благодарим команду и друг друга в тех неповторимых огнях, условиях Синтеза каждого 28-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возвращаясь всем стяжённым синтез-физически, телесно, каждым, разворачиваем эманацию в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Киев, Украина, ИВДИВО территории подразделения, эманируем в подразделения участников данной практики, в ИВДИВО территорий участников данной практики Синтеза, эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И эманируя, выходим из практики. Аминь.*

*Набор практик:*

*Валентина Омельянчук, Ипостась,*

*Алла Жолдак, Ипостась,*

*Евгения Князева, Ипостась,*

*Ирина Леончук, Ипостась*

*Проверка и редактирование: Глава МАИ, Князева Евгения Князева, Ипостась*